

子どものメディア利用

信じているから……

だけで大丈夫？

子どもを守るために、
フィルタリング機能を活用しましょう。
家族で話し合い、ネット利用について
ルールを決めましょう。

メディア利用 家庭でルール 決めていこう！

- ・夜●時以降は使わない
- ・フィルタリングを設定しよう
- ・アプリをいれる時は相談する



子どもが安全に安心してメディアを利用するために

子どもたちのインターネット利用により、有害サイトへのアクセスやトラブルに巻き込まれるなど、問題が生じることがあります。また、安易な利用により、被害者だけでなく加害者になってしまう場合もあります。子どもが安全に安心してインターネットを利用するために、保護者ができることを再度確認しましょう。

家庭のルールを作りましょう

日頃から家庭でのコミュニケーションをとり、ご家庭の利用状況に合わせて、家族で話し合って子どもと一緒に家庭のルールを作りましょう。

- 【例】
- 利用する場所や時間帯を決める。
 - 知らない人とメールのやり取りをしない。
 - 個人を特定される情報を書き込まない。
 - フィルタリングを勝手に外さない。
 - 困ったことがある時はすぐに相談する。
 - ルールを守らない場合は一時利用禁止とする。

フィルタリングを必ず利用しましょう

子どもに機器を持たせる前に、フィルタリングやペアレンタルコントロール機能を設定しましょう。特にスマートフォンは、インターネットに接続する方法が複数あり、携帯電話回線、無線LAN回線（Wi-Fi など）、アプリによる接続に対応するフィルタリングの設定が必要です。

携帯ゲーム機や携帯音楽プレーヤーなどインターネットに接続できる機器が増えています。対応するフィルタリングを設定するなどして、保護者が適切に管理しましょう。

- 機器の購入時に、販売店やメーカー等にお問い合わせください。
- フィルタリングの利用は保護者の責務とされています。（青少年インターネット環境整備法第6条）
- インターネット接続機器を適切に管理することにより、子どもを有害情報から守ることは保護者の責務です。（千葉県青少年健全育成条例第23条の5）

スマホのフィルタリングは
3種類！



インターネット、ゲームなどの ながら操作、歩きスマホは危険です！

道路や駅ホームで歩きながら、自転車に乗りながら操作するのは大変危険です。事故も増えていますので注意が必要です。

安易なネットへの書き込みは やめましょう!!

一度ネットに出した情報は、二度と消すことができません。個人情報の書き込みには、特に注意してください。

インターネットは
正しく、ルールを
守って使ってね！



千葉県マスコットキャラクター
チーバくん